

MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS PARTICIPACIÓN CIUDADANA Julio 2024

La OIRP hizo de conocimiento público que el ministro de Economía y Finanzas, Felipe Chapman, posesionó a José Ruiz como Gerente General del Aeropuerto Internacional de Tocumen.

Ruiz destacó que entre los retos de la administración del aeropuerto se encuentra el desarrollo de una tercera pista, un proyecto que contribuirá significativamente al crecimiento del turismo en el país. Además, subrayó la necesidad de introducir más tecnología en los procesos para enfrentar los desafíos en materia aeroportuaria.



De igual manera, divulgamos que el Consejo de Gabinete autorizó al ministro de Economía y Finanzas, proponer ante la Asamblea nacional el proyecto de ley que modifica artículos de la Ley 418 de 29 de diciembre de 2023, que dicta el Presupuesto General del Estado para la vigencia 2024.

Otro hecho que comunicamos en julio fue que El Ministerio de Economía y Finanzas, (MEF), concluyó las vistas presupuestarias para la vigencia fiscal 2025, tras dos semanas en las cuales unas 96 entidades del sector público se hicieron presente para exponer sus necesidades, programas y proyectos destinados a la vigencia fiscal del próximo año.



De igual manera, informamos que el ministro de Economía y Finanzas, Felipe Chapman, anunció la cancelación de las cuentas por pagar acumuladas por el Estado y la implementación de una estrategia de contención del gasto público.

Chapman declaró que, tras un exhaustivo análisis de las cuentas pendientes, el Ministerio ha identificado un total de B/.877 millones en deudas acumuladas de años anteriores.

Además, como parte de la estrategia para hacer frente a esta situación y la reducción de los ingresos tributarios, Chapman detalló que se ha implementado un plan de contención y reducción del gasto público. Este plan, que se ha estado aplicando desde la segunda mitad de este año, contempla una reducción del gasto por un total de B/.1, 387 millones. "Esta medida nos permitirá no solo pagar las cuentas mencionadas, sino también cumplir con la meta fiscal para el cierre del presente año 2024", concluyó el ministro.

